

2010年1月9日に産業関係学科恒例の3回生ゼミ発表会が行われました。

今年の発表会では採点方法をグループ採点に変更するなど、運営の面で新たな取り組みが行われました。



当日はたくさんの方々をご来場になりました。

そしていざ発表開始です！



各ゼミ気合いの入った発表を繰り広げました！



今年の発表会では各ゼミで独自の発表方法を取っているところが多々ありました。

上記のゼミでは対話方式の発表方法を取っています。



このゼミでは発表にムービーを取り入れておりました！



こちらの写真は発表後の質問タイムです。  
質問の中には鋭い指摘があり、ゼミの発表者を「ヒヤッ」とさせます。



これは1、2回生がグループワークをしている写真です。

例年各ゼミの発表の優劣の決定は1、2回生が行う個人採点によって決められていたのですが、今年は1、2回生を少人数のグループに分け、そのグループワークによって各ゼミの順位を決めてもらいました。

そしてグループワークの結果、今年の順位は1位富田ゼミ、2位浦坂ゼミ、3位石田ゼミということになりました。



参加して下さった学生、教員の方々本当にお疲れさまでした。  
今年は本当に良い発表会になったと思います。



そして運営を担当して下さった IR 委員のみなさん本当にお疲れさまでした。